

## *Edura.fm – mein Radio mach ich selbst!*

Edura.fm ist ein Internet-Radio-Portal für Schüler und Leute, die Spaß am Radio machen haben. Diese Seite gibt es seit November 2008. Auf der Seite kann man sich registrieren und viele Radiogruppen gründen oder man kann einfach auf diese Seite zugreifen und sich die verschiedenen Radiosender anhören. Zur Zeit gibt es genau 22 Radiogruppen auf edura. Die meisten Gruppen kommen aus dem Bundesland Rheinland-Pfalz. Gesponsort wird edura von dem Radiosender „bigFM“. Ich persönlich bin durch das Haus der Medienbildung in Ludwigshafen am Rhein auf edura aufmerksam geworden. Im Haus der Medienbildung haben sie nämlich einen Workshop angeboten, in dem es um Radio machen und edura ging. Wir gründeten unsere eigene Gruppe und registrierten uns alle auf edura.fm. Dort laden wir oft Sound-Beiträge oder schriftliche Artikel hoch. Wir liefern interessante Infos über Ludwigshafen und Umgebung, z.B über das Pfalzbautheater in Ludwigshafen oder einen Artikel über Youtube. Wir sind vier Redaktionsmitglieder im Alter von 9-12 Jahren. Wir arbeiten auf eine Live-Sendung hinaus und demnächst wollen wir den Radiosender „Radio Regenbogen“ besuchen.

Auch wenn man nicht registriert ist, jeder kann sich die Beiträge anhören, man muss einfach nur eine Radiogruppe auf edura.fm anklicken und sich einen Beitrag aussuchen den man hören möchte. Neugierig geworden? Dann meldet euch einfach im Haus der Medienbildung und fragt nach dem Web-Radio-Club.

Von Lydia

